
一般質問事項（令和元年第４回遠賀町議会６月定例会） 

◆令和元年６月１１日（火） 

◇６月１１日（火） 

（通告順１）質問者 萩本 悦子 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

男女共同参画社会の

推進について 

 

 

⑴ 男女共同参画社会の実現に向けての本町の現状を

どのよう考えているかを尋ねる。 

 

 

 

⑵ 男女共同参画社会推進計画について尋ねる 

① 男女共同参画意識を育てる人づくり 

１）住民への啓発を推進するために日本女性会議

や講座・研修への参加助成を行っているが、

その効果について尋ねる。 

 

② 男女がともに活躍できる社会環境づくり 

１）平成２７年度から平成３０年度に町内全行政区

で出前講座が開催されたが、参加者の感想、ま

たその効果について尋ねる。 

 

２）地方自治法（第２０２条の３）に基づく本町の

審議会への女性の登用率が平成３０年４月１日

現在、３３．９％だったが、このことについて

どのように考えるか。 

 

３）女性人材バンクの登録者を増やすための取り組

みを尋ねる。 

 

４）防災（減災）の場における女性の視線が反映さ

れる体制づくりはどのように整備するのか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



（通告順２）質問者 田代 順二 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 国民健康保険につい

て 

⑴ 政府は「国保運営方針」の第１期が終わる 2023年

度までに、法定外繰入の解消等の「赤字削減」を

実施するよう指示している。これについてどう考

えるか。 

 

町 長 

 

２ 生活保護世帯へのエ

アコン設置助成につ

いて 

⑴ 国は 2018年４月以降、生活保護を開始した人で世

帯内に「熱中症予防が特に必要とされる者」がい

る場合、冷房器具購入費と設置費用の支給を認め

ることとした。これについてどう考えるか。 

 

⑵ 2018年３月以前に生活保護を開始した人へも助成

が必要と思うが、これについてどう考えるか。 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

３ 幼児教育・保育の無

償化について 

⑴ 入所希望者が増加した場合の対策についてどう考

えるか。 

 

⑵ 給食費は公費で負担すべきではないのか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

４ 小中学校の施設整備

について 

⑴ 小中学校の体育館の空調設備設置についてどう考

えるか。 

 

⑵ 冷水器を設置して欲しいという要望があるが、こ

れについてどう考えるか。 

 

町長・教育長 

 

 

教育長 

５ 就学援助制度につい

て 

⑴ 国は今年度、要保護世帯への就学援助制度（入学

準備金、卒業アルバム代等、修学旅行費等）を拡

充した。準要保護世帯へも拡充が必要と思うが、

これについてどう考えるか。 

 

教育長 

 

 

 


